



みんなの願いがかないますように (小平ふるさと村)

小平市非核都市宣言

世界の恒久平和は、人類共通の願いである。しかし、核軍備拡大競争及び通常兵器の軍備拡大競争は一段と激化し、世界各地で武力紛争が絶え間なく続き核戦争の脅威が迫っている。

我が国は、世界唯一の核被爆国であることにかんがみ、小平市議会は、すべての国の核兵器に反対し非核三原則を堅持し、人類永遠の平和のため努力することを決意し非核都市を宣言する。

昭和58年3月3日
小平市議会

※この宣言は、昭和58年3月定例会において議員から提案され全会一致で可決されたものです。

令和3年4月臨時会が4月23日に開催され、副市長の選任など3件の市長提出議案を可決・同意・承認しました。

5月14日には令和3年5月臨時会が開催され、一般会計補正予算(第3号)など2件の市長提出議案を可決、1件を継続審査としました。

6月8日からは令和3年6月定例会を30日までの23日間の会期で開催し、新しい議長・副議長の選出や、常任委員会等の構成を決定するなどの議会人事を行いました。そのほか、小平市監査委員の選任議案など11件の市長提出議案を同意・可決しました。議員提出議案は、小平市東京オリンピック・パラリンピック子ども夢・未来基金条例を廃止する条例制定など6件を可決し、1件を継続審査としました。

また、6月9日から3日間にわたり26人の議員から66件の一般質問がありました。

4月臨時会・5月臨時会・6月定例会

新しい議会人事を決定

スマートシティ小平推進調査、まちづくり調査の各特別委員会を設置

就任にあたって



副議長
山岸真知子



議長
松岡あつし

市民の皆様には、日頃から市議会に対しご理解・ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

私たちは、去る6月8日に開催されました6月定例会初日において、議長並びに副議長に就任いたしました。その職責の重さに身の引き締まる思いでございます。議長、副議長として公正かつ円滑な議会運営に努めてまいりますので、よろしくお願ひ申し上げます。

さて、今日、小平市を取り巻く環境は、新型コロナウイルス感染症という未曾有かつ長期にわたる国難の中にあります。少子高齢社会の進展に伴うものをはじめ、テクノロジーの進歩への対応、地域経済の再建、災害対応、教育福祉の充実など多種多様な課題が山積しております。こうした市政の諸課題に対応していくためには、二元代表制のもと市議会の役割がますます重要となつてまいります。議会の権能を改めて自覚し、社会課題の解決ができるよう、全力を尽くしてまいります。また、小平市議会では、常任委員会による執行機関への政策提言の実施など、これまでも議会改革に取り組んでまいりました。今後も市民の皆様からのご意見を真摯に受け止めるとともに、時代に即したテクノロジーの活用も視野に入れ、効率的で分かりやすい議会を目指してまいります。

新型コロナウイルス感染症の一日も早い終息を願うとともに、今後の小平市のさらなる発展と市民の皆様の生活の向上に向けて、全力を尽くしてまいりますので、引き続きご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。就任のあいさつとさせていただきます。

小平市監査委員に 中江 美和 議員

議会選出の監査委員に、中江美和議員を選任する議案について同意しました。